

Pompiers et petites entreprises signent un accord historique sur le volontariat

Le SDIS 79 se rapproche des petites entreprises pour recruter des sapeurs-pompiers volontaires. Une convention a été signée en ce sens à Mazières-en-Gâtine ce vendredi 17 janvier.



Les signataires de cette nouvelle convention au sein du centre de secours de Mazières-en-Gâtine. | CO

[Le Courrier de l'Ouest](#)

Publié le 17/01/2025 à 14h25

Depuis des années, le Service départemental d'incendie et de secours des Deux-Sèvres (SDIS79) tisse des liens étroits avec de grandes entreprises industrielles ou du tertiaire du département. Objectif : faciliter la mise à disposition de salariés sapeurs-pompiers volontaires pour assurer des interventions dans tout le territoire.

Ce vendredi 17 janvier 2025, le SDIS est allé encore plus loin dans sa volonté de promouvoir l'engagement des volontaires. Ses responsables ont signé une convention avec trois organisations professionnelles : l'Union des entreprises de proximité (U2P), la CAPEB (bâtiment) et la Cnams (fabrication et service).

Cette convention de disponibilité a été officialisée par une signature au sein du centre de secours de Mazières-en-Gâtine qui fait justement appel à des sapeurs-pompiers volontaires. Autant d'hommes et de femmes qui exercent par ailleurs une profession et qui peuvent être amenés à intervenir sur des accidents, des incendies, ou toutes autres missions dévolues au corps des sapeurs-pompiers.

« Un véritable atout »

L'objectif de se rapprocher des entreprises de proximité est de cibler des personnes présentes, dans la journée, pour d'une part garantir une réponse de qualité aux demandes urgentes et de recruter des sapeurs-pompiers volontaires, ont rappelé les signataires.

Pour les entreprises de proximité, disposer dans ses effectifs d'un pompier volontaire est un véritable atout permettant une meilleure prévention des risques sur les chantiers et la dispensation des premiers secours aux collaborateurs et la possibilité d'agir sur le sinistre pour assurer l'outil de production ».

À ce jour, le SDIS 79 compte 1 350 sapeurs-pompiers volontaires qui œuvrent au côté de nombreux professionnels.